

RESTAURATION : Un chef étoilé du 66 remporte le Bocuse d'Or France

Mardi 22 septembre, le chef du restaurant la Coopérative, situé à Bélesta (66), Laurent Lemal, a remporté le Bocuse d'Or France, soit la plus haute distinction française en terme de gastronomie. C'est donc lui qui représentera l'Hexagone lors du concours international. Objectif : la grande finale mondiale, organisée les 24 et 25 janvier 2017 à Lyon, dans le cadre du salon international de la gastronomie (Sirha). www.riberach.com